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射水市教育委員会７月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和５年８月４日（金）   開会 午前 ９時３０分 

                    閉会 午前１１時００分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、遠藤事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野   

学校教育課長、髙信教育センター所長、片境中央図書館長、酒井学校教育課副主幹、

髙井学校教育課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前９時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 議案 
（１）令和６年度使用教科用図書の採択について 

学校教育課長が、資料１に基づき説明し、可決された。 
 （２）学校給食調理等の業務委託に関する業者選考委員会設置要綱の一部改正について 
    学校教育課長が、資料２に基づき説明し、可決された。 
 
 ３ 協議事項 
 （１）教育に関する事務の点検・評価報告書（案）について（令和４年度分） 
    学校教育課長が、資料３に基づき説明し、了承された。 

 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和５年度第１回図書館協議会について 
   中央図書館長が、資料４に基づき説明した。 
（２）令和５年度第１回射水市文化財審議会 会議概要 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料５に基づき説明した。 
（３）ムズムズトレーニング教室について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料６に基づき説明した。 
（４）教育委員会行事予定 

    学校教育課長補佐が、資料７に基づき説明した。 
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５ その他 
（１）学校教育課副主幹が、北信越総合競技大会の出場選手について説明した。 
（２）学校教育課長が、第１回放生津小学校・新湊小学校統合準備会開催結果について

説明した。 
（３）教育センター所長が、令和５年度全国学力・学習状況調査について説明した。 
 
（４）次回教育委員会の開催日時について 
   ８月２４日（木）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
６ 議 事 

 （１）令和６年度使用教科用図書の採択について 

[委 員]  教育のデジタル化が進んでおり、ＱＲコード、デジタルコンテンツの充実が 

印象的である。変化を意識しつつ、従来からの継続も考え、本市の子ども達に 

とって使いやすいものになったと思う。 

  [委 員] 本市の子ども達・教員にとって使いやすいものを見極めていただき、良い教 

科書を選んでいただいた。 

 

 （２）教育に関する事務の点検・評価報告書（案）について（令和４年度分） 

  [委 員] 報告書 40 ページの放課後児童クラブの状況について、支援員の確保が大変 

厳しい現状である。補助員はどのような方か。 

  [事務局] 支援員は県の講習を受けられた方であり、補助員は資格が必要のない方であ 

る。補助員もボランティアではなく、賃金が支払われている方である。 

  ［教育長］ 今回の報告書の内容も踏まえながら、第 2 期計画の策定を進めていく。 

  

 （３）令和５年度第１回図書館協議会について 

  ［委 員］ 図書館の本を手にとって読むことができない障がいがある方への対応は。 

多様な方に利用していただけるよう、ＰＲをお願いしたい。 

   ［事務局］ 例えば、各団体の協力を得て、本の内容を音声化したＣＤの送付や大活字 

本も取り入れている。ＰＲについては、司書と相談し対応してまいりたい。 

 

 （４）令和５年度第１回射水市文化財審議会会議概要 

 ［委 員］ 織物会社を視察したことがあるが、素晴らしい技術をもった方が、手作業で 

      織り込んでいた。曳山幕の出来上がりが楽しみである。古い幕についても、文 

化財として、しっかり保存・展示していただきたい。 

［事務局］ 古い幕については、新湊博物館にて保存していただきたいとの山町の思いを 

聞いている。 

 

  （５）ムズムズトレーニング教室について 

 ［委 員］ イベントだけでなく、継続的に取り組んでいくことは考えているか。 

 ［事務局］ 体育協会スタッフがイベントに参加する。また、各地域スポーツクラブで広 

げていければと考えている。 

 ［委 員］ 技術の習得ではなく、自分の能力を開発するトレーニングであり、内容に興 

味がある。市民の体力アップ、けがの予防も含めた健康増進につながるよう年 

代別シリーズのトレーニングの検討をお願いしたい。また、現地での体験だけ 
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でなく、市ホームページやケーブルテレビとのタイアップ等、多くの皆さんに 

知っていただけるようお願いしたい。 

 ［教育長］ 100 歳体操だけでなく、年代にあわせたメニューがあれば、地域・生涯学習 

事業でも実施できると思う。 

 

午前１１時００分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


